



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Februar 2012

Das dunkle Theater

Nach den Sommerferien konnten wir uns für eine Schwarzlicht-Theater-AG bewerben. Weil so viele mitmachen wollten, zog Frau Stahmer Lose und so kamen 16 Schwarzlichtkinder zusammen. Jeden Freitag in der 1. Stunde übte Frau Stahmer mit uns. Wisst ihr, was Schwarzlicht überhaupt ist? Wir erklären es euch. Die Kinder tragen alle schwarze Klamotten und schwarze Kopfüberzüge. Danach geht man in ein schwarzes Zelt, die Schauspieler tragen noch dazu weiße Handschuhe und der Raum ist auch ganz dunkel. Damit man nur die weißen Handschuhe sehen kann, sorgt eine besondere Effekt-Neonröhre dafür, dass die weißen Handschuhe blau leuchten. Am Freitag, den 20. Januar um 17.00 Uhr fing unsere Abschlusssaufführung an und endete um 18.30 Uhr. Das Theater war in der Sporthalle der Auenwaldschule Böklund.

Die Zuschauer mussten zuerst draußen warten, aber die Schauspieler sollten schon rein, damit sie sich in Ruhe umziehen konnten. Dann aber gingen die Zuschauer natürlich aufgeregt rein. Es waren neun Musikstücke, zu denen wir gespielt haben: Sternenhimmel, Luna, Macarena, Waving flag, Sesamtstraße, Laut, Space taxi, Gespensterparty und das Überraschungstück Red roses.



Es waren fast über 180 Zuschauer zu Besuch. Ein Kind konnte leider nicht mitmachen. Nach Sternenhimmel, dem letzten Stück, sollten alle Kinder nach vorne kommen und nahmen ihre Masken ab. Wir wurden vorgestellt und bekamen eine Naschitüte. Zum Schluss riefen alle „Zugabe“ und es wurde noch mal Space taxi gespielt.

Für die Schwarzlichtkinder Hannah, Sara, Michi, Espen und Justin aus der 4b